

# WARTA

## Hari Jadi Pangkep ke- 63, Gubernur Sulsel Sudirman Sulaeman Resmikan Sejumlah Proyek

HermanDjide - [PANGKEP.WARTA.CO.ID](http://PANGKEP.WARTA.CO.ID)

Feb 8, 2023 - 14:27



*Hari Jadi Pangkep ke- 63, Gubernur Sulsel Sudirman Sulaeman Resmikan Sejumlah Proyek*

PANGKEP- Gubernur Sulawesi Selatan ( Sulsel) Andi Sudirman Sulaeman

menghadiri puncak acara Peringatan Hari Jadi Pangkep ke- 63 yang di tempatkan di halaman kantor Camat Kecamatan Tondong Tallasa Kabupaten Pangkep Rabu (8/2/2023), salah satu Kecamatan yang berada di wilayah pengunungan Kabupaten Pangkep.

Kemudian pada Pkl 09.50 Wita Gubernur Sulsel beserta Rombongan Tiba lokasi Acara. Pkl 10.10 Wita Acara Peringatan Hari Jadi Ke 63 Kab Pangkajene dan kepulauan. Ta. 2023 di rangkaikan dengan peresmian Proyek-proyek oleh Bpk Gubernur Sulsel di mulai

Berlangsung kegiatan Peringatan Hari Jadi Ke 63 Kabupaten Pangkajene dan kepulauan. Ta. 2023 dengan Tema \*Kerja kolaboratif menuju Pangkep hebat\* dirangkaikan dengan peresmian Proyek-proyek oleh Bpk Ir. Andi Sudirman Sulaiman, S.T., Gubernur Sulsel.

Gubernur Prov Sul Sel dalam sambutannya mengatakan bahwa Kami atas nama Pemerintah Provinsi Sulawesi Selatan beserta Stekholder terkait mengucapkan Selamat hari Jadi Pemda Kab Pangkep ke 63 Tahun.

Lanjutnya bahwa Kedapan akses Kereta Api sudah sampai di Bandara Sultan Hasanuddin sehingga masyarakat Kab. Pangkep yang hendak Ke Bandara tidak lagi menggunakan kendaraan Pribadi cukup ke Stasiun kereta di Kab. Pangkep menuju stasiun ke Bandara Sultan Hasanuddin.

Selain itu kata dia Perlu di programkan kegiatan mager (Malas Gerak) sehingga masyarakat setiap masyarakat bisa melakukan gerak dan berjalan setiap harinya sehingga kita semua terhindar dari segala penyakit.

Harapan Gubernur Sulsel beserta kita semua jalan Provinsi Poros Tondong Tallasa Kab. Pangkep menuju Kab. Bone bisa terhubung Tahun ini sehingga Masyarakat kedua Kabupaten sehingga bisa merasakan semua.

Gubernur Sulsel meminta kepada Bupati Pangkep dan PT. Tonasa agar program ini segera di tindak lanjuti sehingga tahun ini bisa terlaksana

Sementara itu Bupati Pangkep dalam sambutannya mengucapkan terima kasih kepada semua Pihak, elemen Masyarakat, Veteran yang telah membangun Kabupaten Pangkep. Pada Ulang tahun Pangkep ke 63 Tahun bertema Kerja kolaboratif menuju Pangkep hebat..

"Alhamdulillah saat Akses jalan Provinsi yang ada di Kec. Tondong Tallasa sehingga masyarakat sudah bisa merasa danpaknya" ujarnya..

Menurutnya bahwa saat ini bagaimana kita kedepan menyelesaikan permasalahan sampah yang ada di Kab. Pangkep dengan cara pengelohan sampah dengan Metode RDF sehingga permasalahan Pangkep yang di kab. Pangkep bisa terselesaikan.

Dia menjelaskan bahwa Kabupaten Pangkep juga memiliki program kesehatan dengan nama Dijagai dimana petugas kesehatan turun langsung di rumah" warga mengecek kesehatannya.

Tahun ini Kabupaten Pangkep sudah menyediakan 2 Unit kapal Pelni yang

mengangkut Masyarakat dari Kota Pangkep menuju Kec. Lk. Kalmas dan 3 unit kapal Pelni yg menuju Kecamatan. Lk Tangaya serta 1 Unit Kapal Pelni menuju Pulau Sabutung Kec. Lk. Tupabiring Utara

Hadir dalam acara tersebut diantaranya Andi Sudirman Sulaiman. (Gubernur Sulsel), Ibu Naomi Octarina,. ST (Ketua PKK Provinsi Sulsel), Andi Ina Kartika Sari,.SH,.M.Si (Ketua DPR Provinsi Sulsel) beserta anggota

Andi Aslan Patonangi (Kepala perangkat daerah pemprov Sulsel). Muh Arisaldy Aras,. SH,.MH (Tenaga ahli DPR RI) Muh Yusran Lalogau. S.P.i M.Si (Bupati Kab Pangkep) . H.Syahban Sammana.SH (Wakil Bupati Pangkep ) Letkol Inf Hengky Vantriaro SE. MM. M. Han. (Dandim 1421/Pkp), Akbp Ari Kartika Bhakti,.S.I.K (Kapolres Pangkep) Fajar Gurindro.SH.MH ( Kajari Pangkep ).

Galih Dewi Inanti Ahmad,.SH (Ketua Pengadilan Pangkep) ibu Marisa Waworuntu (Ketua Bhayangkara Polres Pkp) Ny. Nurlita Wulan Purnama Yusran (Ibu Ketua PKK Kab. Pangkep) H. Haris gani S. Sos,. M. Si. (Ketua DPRD Kab Pangkep) Muh Sofyan Razak S.P.i, Ms.i (Wakil ketua DPRD Pangkep) .

H.Sofyan Syam.SE ( Anggota DPRD Provinsi Sulsel Fraksi Golkar ).H.Irwan.(Anggota DPRD Provinsi Sulsel Ftaksi Nasdem). Hj. Suryani.SE (Sekda Kab. Pangkep ).H. Samsul A Hamid (Tokoh Masyarakat) Perwakilan Anggota DPRD Kab. Pangkep Para Pimpinan Instansi Vertikal BUMN, BUMD, dan Swasta. Para Pimpinan OPD Kab pangkep.

Para Camat, Lurah, Kades, se Kab pangkep.. Ibu-ibu PKK Wilayah Kab. Pangkep Para Asisten Pemda Kab Pangkep. Para pimpinan Partai Politik Para Staf Ahli pemerintahan Kab. Pangkep Para Tomas, Toga, Toda, Masyarakat serta Tamu undangan sekitar 300 orang.

Pada pukul 13.05 Wita kegiatan Selesai dalam keadaan aman dan lancar Rombongan Gubernur meninggalkan Wilayah Kec Tondong Tallasa (Herman Djide)